



秦野市立上幼稚園長・小学校長 井手 祥子

上小学校 夏季特別学習 6月26日(木) 27日(金)

今回は4年生5年生と職員で学校でのキャンプを行いました。家族の方と離れての1泊に、子どもたちだけでなく、お家の方もドキドキされたのではないのでしょうか。子どもたちは、食事の準備や片付け、キャンプファイヤー等、一人一人が自分の係の仕事に責任をもち「かみっこ4年生5年生」の力を発揮していました。

エンディングセレモニーの「思い出一言感想の発表」では、一人一人が感想を伝えました。川遊びやドラム缶風呂、夜の学校探検等の楽しかった様子とともに、みんなで協力してやり遂げた充実感も感じました。

- ・楽しめてよかったです。
- ・大変なこともあったけれど、チームで協力してできました。
- ・みんながニコニコしていて、私も笑顔になりました。
- ・少しずつ、仲がよくなりました。
- ・来年も楽しくやりたいです。(4年生)



夕食は豚汁を作りました。野菜は形をそろえて切っており、食べやすかったです。みそ味も丁度よい味付けでした。

かまども上手に火が起きており、順調に調理ができました。



希望者はドラム缶風呂にも入りました。「家と同じ湯加減だった！」という声も聞かれました。

夜のキャンドルファイヤーでは、丹沢の山から来た火の神が「友情の火」「希望の火」「勇気の火」を授けました。そして、各班が考えたゲームで盛り上がりました。夜の学校探検は、どうだったでしょうか・・・大きな叫び声が響いていましたが・・・。



2日目の起床後は、生き物の里まで自然観察に行きました。昨夜の睡眠時間の話などをしながら、歩いて行きました。少し（かなり）眠そうな人もいました。

学校に戻ってから、朝食の準備をしました。牛乳パックを使った「防災ホットドック」を作り、朝日を浴びながら、コーンスープとともに食べました。



夏季特別学習では、4年生5年生全員で活動することができました。前日まで雨模様で心配をしましたが、雨に降られることもなく予定通りの実施となりました。

1日目の四十八瀬川のエコスクールでは、今年も「くずはの家」の方を講師にお迎えして、水中生物の観察を行いました。2日目は、お気に入りの石を使って思い出の作品「石文鎮」を作りました。2日間の夏季特別学習は 上小学校と自然を満喫したキャンプになったのではないのでしょうか。保護者の皆様には、夏季特別学習に向けての健康管理や準備などありがとうございました。

### 上幼稚園 七夕飾り見学

6月30日（月）上公民館の「古の七夕飾り」を見学しました。上地区に昔から伝わる七夕の笹飾りを見たり、願い事を書いた短冊を笹竹に飾り付けたりしました。

いろいろな種類の笹飾りや七夕にちなんだ「そうめん」や油菓子等のお供え物に興味津々の子ども達でした。

短冊に書く願い事は、サンタクロースに頼むような物ではなく、自分の頑張りがあって、かなうような願いを考えました。年長児は、一文字一文字願いを込めて、一生懸命に短冊を書きました。

笹飾りには、上小学校の子ども達の願い事も飾ってありました。「かみっこ」みんなの願いが空に届くといいですね。

